



Alkoholfreie Veltins Fassbrause für jedes Alter ernährungsphysiologisch unbedenklich

Veltins Fassbrause ist ein alkoholfreies Getränk, das wie jedes Erfrischungsgetränk ohne Altersbeschränkung bedenkenlos auch an Kinder ausgegeben werden kann. Die beiden Geschmacksrichtungen Holunder und Zitrone bestehen aus 70% eines fruchtigen Erfrischungsgetränks und 30% alkoholfreiem Bier, das zu einer deutlichen Kalorienreduzierung führt. Entsprechend der marktüblichen Deklaration für Getränke sind die Inhaltsstoffe eindeutig auf dem Rückenetikett ausgewiesen, um den Verbraucher in vollem Umfang zu informieren. Eine Täuschung durch Aufmachung und Kennzeichnung ist daher ausgeschlossen. Das gilt auch für den Sortenbegriff Fassbrause, der traditionell für ein alkoholfreies Erfrischungsgetränk steht, das einst brauereitypisch per Fassabfüllung in der Gastronomie zum Ausschank kam, inzwischen aber vornehmlich in Flaschen zum Verzehr gelangt.

Veltins Fassbrause weist lediglich geringe, produktionsbedingte Spuren von Alkohol, nämlich 0,1 % vol., auf. Andere alkoholfreie Getränke wie Apfelsaft oder Traubensaft mit etwa 0,4 % vol. enthalten deutlich mehr. Eine Kennzeichnungspflicht für alkoholische Spuren unter 0,5 % vol. besteht nicht. Das ist auch gerechtfertigt, weil die alkoholischen Spuren keinerlei Auswirkungen selbst auf alkoholsensible Menschen haben und sogar beim Verzehr durch Kinder ernährungsphysiologisch unbedenklich sind. Mit Verwendung von alkoholfreiem Bier liegt der Kaloriengehalt von 22 bzw. 23 kcal / 100 ml unter dem Niveau bekannter Limonaden und auch Fassbrausen, die aus Malzextrakt hergestellt werden.

Meschede-Grevenstein, 27.09.2012